

# BERICHT

6. Juni 2016

## Siegreiches Wochenende für die Cavemen

### Jugend gewinnt knapp / Herren gewinnen mit deutlichem Vorsprung



Am vergangenen Wochenende spielte am Samstag die Jugendmannschaft der Villingendorf Cavemen gegen die Sindelfingen Squirrels und am Sonntag die Herrenmannschaft gegen die Freiberg Brewers.

Mit einem spannenden und hartumkämpften Sieg gegen die Sindelfingen Squirrels machten die jungen Cavemen den Anfang für ein erfolgreiches Wochenende der Villingendorfer Baseballer. Dabei zeigte sich die Mannschaft um das Trainer-Duo Raimund Wagner und Guido Piacentini äußerst schlagfreudig. Die Gäste aus Sindelfingen hielten jedoch stark dagegen und lagen bis kurz vor dem fünften Inning noch vorn. Die Entscheidung fiel dann auch erst im letzten Inning, das Ergebnis mit 16:15 Runs zeigt es deutlich.

Beim Spiel der Herrenmannschaft gegen die Freiberg Brewers ließ sich direkt nach dem ersten Inning der weitere Spielverlauf ablesen: es stand 5:1 für die Höhlenmenschen. In den folgenden drei Spielabschnitten konnten die Cavemen den Brewers durch gutes Pitching und eine starke Defensive die Runs verwehren, dabei aber in der Offensive weiter punkten und den Vorsprung ausbauen. Im fünften Inning erzielten die Freiburger noch einen Run zu einem Punktestand von 15:2, konnten aber nicht weiter aufholen. In der darauffolgenden Offensive der Villingendorfer Baseballer konnten sie den Sack zu machen und noch die zwei benötigten Punkte für die sogenannte „15-Run-Mercy-Rule“ (vorzeitiges Ende bei einem Punkteabstand von mind. 15 Runs) erzielen, wodurch die Cavemen das Spiel vorzeitig gewannen.

Highlight des Spiels war das dritte Inning, in dem Pitcher Jan Sauerland mit nur drei Pitches das Inning beendete: Der erste Pitch wurde ins Outfield geschlagen, wodurch der Batter auf die erste Base gelangte. Der zweite Pitch wurde ins Infield geschlagen, wodurch ein Double-Play (zwei Aus in einem Spielzug) erzielt werden konnte. Durch den dritten Pitch und den darauffolgenden Hit kam der Batter zwar auf die erste Base, wurde dort jedoch direkt durch einen Pick-Off wieder ausgemacht.

Als nächstes stehen am Sonntag, 12.06. zwei Spiele in Villingendorf an: um 11:00 Uhr spielt die Jugendmannschaft gegen die SG Nagold/Herrenberg und um 15:00 Uhr die Herrenmannschaft gegen die Neuenburg Royals.

[Nach oben](#)